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Towards the end of the sardine campaign, when the coastal sardines disappear, the Vendée and Charente fishermen
cruise towards the open ocean in search of new shoals, and this search leads them to the surroundings of the
Rochebonne shelf. The Rochebonne shelf is located about 37 miles west of the Isle of Ré and 31 miles south of the Isle
of Yeu. Sardines can be very numerous in these waters and especially in the area located East and North-East of the
shelf., Vers la fin de la campagne sardinière, lorsque la sardine de côte disparaît, les pêcheurs vendéens et charentais
vont rechercher de nouveaux bancs de sardines vers le large, et cette recherche les entraîne invariablement vers les
parages du Plateau de Rochebonne. Le Plateau de Rochebonne est situé à 37 milles environ dans l'Ouest de l'Ile de
Ré et à 31 milles dans le Sud de l'Ile d'Yeu. La sardine est parfois très abondante dans ces parages et particulièrement
dans la partie Est et Nord-Est du Plateau. [OCR NON CONTRÔLE]
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